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Verbale dell’incontro con i rappresentanti degli studenti in seno al Consiglio del C.d.S. in 
Ingegneria Edile-Architettura del 28.04.2020  
 
 
 
Il giorno 28.04.2020, alle ore 17:30, in collegamento sulla piattaforma Microsoft Teams, si 
svolge un incontro con i rappresentanti degli studenti in seno al Consiglio del C.d.S. in 
Ingegneria Edile-Architettura per discutere in merito all’andamento dell’attività didattica a 
distanza e della programmazione delle attività future del C.d.S. 
 
Sono collegati: il prof. Gaetano Sciuto, Presidente del C.d.S. in Ingegneria Edile-
Architettura, e i rappresentanti degli studenti sigg. Ivan Attardo, Silvia Conti, Silvestro 
Corsaro, Dario Cucuzza, Vincenzo Iuculano, Andrea Longhitano, Salvatore Privitera,. 
 
Essendo già trascorso più di un mese dall’inizio delle lezioni telematiche ed essendosi 
appena conclusa la pausa didattica, durante la quale era programmata una sessione di 
esami di profitto, il Presidente intende monitorare l’andamento dell’attività didattica a 
distanza con la piattaforma Microsoft Teams. 
Riferisce di avere già acquisito il parere di tutti i docenti che stanno svolgendo didattica nel 
corso del secondo semestre in merito a: regolarità di svolgimento delle lezioni; frequenza 
alle lezioni degli studenti; modalità di effettuazione delle esercitazioni e/o delle revisioni; 
eventuali problemi riscontrati durante l’utilizzo della piattaforma MS Teams. 
I rappresentanti degli studenti esprimono parere ampiamente positivo sulle attività 
didattiche a distanza e sull’andamento degli esami effettuati durante la pausa didattica, pur 
lamentando la difficoltà ad avere risposte rapide alle loro e-mail da parte di alcuni docenti. 
Inoltre evidenziano che alcuni docenti non hanno ancora comunicato le modalità che 
adotteranno per lo svolgimento delle prove in itinere previste nel Syllabus e che non tutti 
hanno aggiornato il calendario dei loro appelli d’esame utilizzando la funzione “calendario” 
di MS Teams. 
Il Presidente assicura che provvederà al più presto a contattare i docenti interessati, per 
invitarli a chiarire le modalità di svolgimento delle prove in itinere e per sollecitarli ad 
aggiornare il calendario dei loro appelli d’esame utilizzando la piattaforma MS Teams. 
 
I rappresentanti degli studenti riferiscono poi in merito alle oggettive difficoltà che i colleghi 
laureandi stanno incontrando nell’elaborazione delle loro tesi di laurea a causa delle attuali 
misure restrittive anti covid19. Alla luce del decreto che proroga fino al 15 giugno la 
sessione di laurea afferente all’a.a. 2018-2019 e dello slittamento al mese di luglio p.v. 
degli esami di stato per l’esercizio delle professioni, chiedono la creazione di un appello di 
laurea straordinario a giugno. 
Il Presidente, considerato che non sussistono i tempi tecnici per la creazione di un nuovo 
appello di laurea all’inizio di giugno, propone invece di modificare il calendario di laurea 
con lo spostamento dell’appello attualmente previsto il 19 maggio p.v. a giorno 9 giugno 
c.a., spostando di conseguenza anche la scadenza per il caricamento della tesi. Al fine di 
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verificare la fattibilità della suddetta modifica, il Presidente interpellerà immediatamente gli 
uffici competenti. Se la risposta dovesse essere affermativa, poiché il prossimo Consiglio 
di C.d.S. è programmato per il 12 maggio, e quindi a ridosso dell’appello di laurea, al fine 
di garantire un adeguato margine di preavviso ai laureandi potenzialmente interessati, 
chiederà a tutti i componenti del Consiglio di C.d.S. di comunicargli per le vie brevi il loro 
parere. Nel caso di riscontro positivo, provvederà d’ufficio alla modifica del calendario, che 
sarà portata a ratifica al successivo Consiglio di C.d.S. 
 
Per quanto riguarda l’internazionalizzazione del C.d.S., al fine di migliorare l’attrattività nei 
confronti di potenziali studenti stranieri, il Presidente propone l’introduzione nel Manifesto 
degli studi di alcuni insegnamenti da erogare in lingua inglese, in particolare di tre o 
quattro materie contenute nel paniere opzionale previsto al terzo anno. I rappresentanti 
esprimono parere favorevole. Vengono individuati alcuni insegnamenti a carattere 
professionalizzante presenti nel suddetto paniere da poter erogare in lingua inglese. Il 
Presidente presenterà tale proposta al prossimo Consiglio di C.d.S., proponendo quindi 
una modifica del Manifesto degli studi per la coorte 2020-2021. 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, la seduta viene sciolta alle ore 18:50. 
 
 
 
 il Presidente del C.d.S. 
 Ingegneria Edile-Architettura 

                                                                                      
 
 


